

Artemisa por clasificación inédita en béisbol cubano



Havana, January 11 (RHC/JIT)-- Pre-Antennis player Dayán García and experienced pitchers Miguel Lahera and José Ángel García stand out in the Cazadores de Artemisa team for the 61st National Baseball Series, whose actions begin next January 23.

La Habana, 19 jun (PL).- Los Cazadores de Artemisa saldrán este lunes en busca de un triunfo ante Mayabeque que asegure su clasificación por primera vez a la postemporada en el béisbol cubano.

El equipo dirigido por el exlanzador Yulieski González tiene 38 éxitos en 70 partidos y de imponerse a su rival certifica lo que nunca antes habían podido en once campeonatos. El duelo Artemisa-Mayabeque se

inscribe en la primera jornada de recuperación de los 36 juegos cancelados o sellados durante la campaña regular, cuyas 15 subseries concluyeron el pasado sábado.

De no conseguir la victoria, los artemiseños disponen de cuatro oportunidades más, así que solo una debacle los dejaría fuera de los cuartos de final.

Mayabeque aparece ubicado en el medio de la tabla de posiciones con balance de 37-36 y apenas dos choques pendientes, por lo que están obligados a ganar para no comprometer su sobrevivencia en la justa.

De concretarse el éxito de los Cazadores también avanzan automáticamente las novenas de Matanzas y Sancti Spíritus que este lunes juegan entre sí.

Matanzas y Sancti Spíritus tienen idéntico saldo de 39 éxitos con 33 derrotas y el que consiga la victoria 40 se sumará al grupo integrado ya por Las Tunas, Santiago de Cuba e Industriales, los tres ya clasificados.

Con esos tres clasificados y otro trío muy próximo a incluirse también en el selecto grupo, quedarían dos cupos disponibles rumbo a la postemporada prevista para iniciar cuando regrese la selección nacional de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador.

La jornada de este lunes se completa con los duelos entre Santiago de Cuba-Ciego de Ávila, Villa Clara-Guantánamo y Granma-Cienfuegos.

Santiago de Cuba (42-27) comanda la tabla de posiciones seguido por Las Tunas (42-28), Artemisa (38-32), Matanzas y Sancti Spíritus (ambos con 39-33), Industriales (40-34), Mayabeque (37-36) y Ciego de Ávila (32-32).

Luego se ubican Villa Clara (36-37), Camagüey y La Isla (ambos con 34-35), Holguín (35-37), Pinar del Río (34-37), Granma (34-38), Cienfuegos (25-45) y Guantánamo (23-45).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/325960-artemisa-por-clasificacion-inedita-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba